

太宰府中学校 | 学年だより

No.21

R6.1.09

文責：1年学年主任

あけましておめでとうございます

むつき
正月立つ春の初めに かくしつ 相し笑みてば 時じけめやも
(正月、新春の初めにこのように互いに微笑み合っているのは素敵ですね) 大伴家持

令和6年・2024年の幕開けです。
新しい年に向けて「よりよく成長する」皆さんの姿を期待しています。

あけましておめでとうございます。
今年は、ようやく本来の年末年始らしい過ごし方ができた冬休みでしたが、おうちの方やご親戚の方と楽しく過ごせましたか。
町のあちらこちらに飾られたイルミネーションを見ると、クリスマスやお正月は、やはり特別な感覚になって、心が躍ります。美味しいものを食べたり、普段よりも「ちょっとだけ長く」テレビやゲームを楽しんだり、それぞれが素敵な冬休みを過ごしたことでしょう。

今日から1年の最後の学期、後期後半が始まります。今学期は、2年生進級に向けての準備をする大切な学期です。そのため、総合の時間などをつかって「進路学習」をすすめていきます。

12月13日の総合学習で、高等学校の種類や入試のしくみ、調査書について学習しました。
今回の「進路学習」では、一歩すすんで「職業の世界」を学びます。地域で働いていらっしゃる方に来ていただき、お仕事の一部を体験させていただいたり、働くようすや生きがいなどを学ぶ学習を行います。快くお引き受けくださった方に感謝の心で学びましょう。

「進路学習」を行う目的は、「皆さんの将来をすばらしいものにする」ためです。
自分の将来をすばらしいものにするためにはどうしたらいいのか。それは、「将来、どんな人間になりたいか」をはっきり決めることです。

「こんな人間になりたい」。そのためには、あなたが持っている「良さ」と「持ち味」を生かすことも大事ですが、さらに一歩踏み出した「変化」も大事だと思います。

例えば、苦手な教科にも取り組む、部活動でレギュラーを目指す、提出物を必ず出す、掃除を一生懸命頑張る、授業中すすんで発表する、遅刻をしないことなども「変化」です。一歩踏み込む「変化」が「自分の将来や夢」をよりよいものにし、めざす人間像に近づけると思います。

わずか3ヶ月ほどの短い学期ですが、皆さんが一歩踏み出す「変化」と「成長」を期待しています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

保護者の皆様

あけましておめでとうございます。
今日からお子様の生活の場の中心は再び学校になりました。今朝の体調はどうですか。
今学期は「進路」を中心に指導して参りたいと思います。
あと3ヶ月もすれば、子どもたちも先輩と呼ばれる立場になります。そのための準備として、進路に関する様々な取り組みを行います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

